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Sambuceto, ferrovia interrata Il sindaco: vittoria del Comune

 Rete Ferroviaria Italiana ha deciso di valutare la proposta del Comune di San Giovanni Teatino di
interrare la ferrovia, evitando fra l'altro quella frattura nel tessuto urbano e sociale di Sambuceto che,
secondo il sindaco Luciano Marinucci, verrebbe provocata dal progetto di Rfi di sopprimere il passaggio a
livello di corso Italia. In sostanza, poco dopo la nuova stazione, che Rfi intende realizzare in collegamento
con l'Aeroporto, il tracciato sarà interrato per circa 700 metri per riaffiorare nei pressi della fonderia Di
Nicola. Tale progetto alternativo, già inserito nel Prg, è stato illustrato ieri a Sambuceto dal sindaco
Marinucci, dall'assessore Ezio Chiacchiaretta e dal suo predecessore Alessandro Feragalli, all'Ad di Rfi
Maurizio Gentile, presente il governatore D'Alfonso. Gentile ha apprezzato il progetto anche se non
mancano le criticità. «L'interramento- ha spiegato Marinucci- consentirà il recupero di una lunga area
verde attrezzata che segnerà il ricongiungimento di Sambuceto, dopo tanti anni: l'esito di questo incontro
rappresenta una vittoria storica per il nostro Comune».
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